24 HEURES

NOUVELLE-AQUITAINE

Des aides régionales pour les agriculteurs, mais pas seulement

Dans un contexte exceptionnel, le Conseil régional poursuit son accompagnement aux nouveaux projets. Pas moins de 548 ont été soutenus depuis mars, notamment dans le cadre des programmes européens dédiés à la compétitivité et au développement rural. Au total, cela représente près de 40 M€.

Il y a aussi les aides qui visent à soutenir les jeunes agriculteurs pour leur première installation, ce qui concerne 2000 porteurs de projet agricoles, par an, en Nouvelle-Aquitaine. La Région y a déjà consacré 3 M€. En Pyrénées-Atlantiques, on relève parmi les plus récents dossiers sélectionnés, les quelque 250 000 débloqués au bénéfice du parc national des Pyrénées afin de poursuivre son programme de réintroduction du bouquetin ibérique dans le Béarn. Une action visant à restaurer et protéger la biodiversité.

A noter aussi, le co-financement avec l'Europe (via des fonds Feder) d'un investissement d'1,46 M€ par la société Aguila Technologies, sur la technopole Izartbel, de Bidart.